

FOR IMMEDIATE RELEASE

Contacto:

Kerri S. Mabee

Oficial de Información Pública

Sistema de Salud de la Universidad de Riverside

Teléfono: 951.467.7542 | E: K.Mabee@ruhealth.org

El Jefe de Control de Enfermedades del Condado de Riverside es honrado con un prestigioso premio de la Asociación Nacional

RIVERSIDE, CA (Oct. 30, 2024) – La jefa de control de enfermedades del Sistema de Salud de la Universidad de Riverside, Barbara Cole, recibió recientemente la prestigiosa Medalla Conmemorativa Sedgwick por Servicio Distinguido en Salud Pública de la [Asociación Estadounidense de Salud Pública](#) (APHA).

[La Medalla Conmemorativa Sedgwick por Servicio Distinguido en Salud Pública](#) es el premio más antiguo y prestigioso que otorga la APHA, para el cual solo se selecciona a una persona en la nación cada año.

Cole aceptó el honor por su excelencia en liderazgo e innovación en salud pública durante una ceremonia en la Reunión y Exposición Anual de APHA 2024 en Minneapolis, Minnesota, el 28 de octubre.

"Barbara Cole ha tenido un impacto positivo en millones de vidas a lo largo de sus 40 años de carrera a través de su compromiso con el liderazgo, la tutoría y la defensa de la prevención de enfermedades", dijo Kim Saruwatari, Director de Salud Pública del Sistema de Salud de la Universidad de Riverside. "Este premio es un tremendo galardón en la profesión, y Barbara realmente merece el honor por su excepcional servicio y dedicación a la salud pública".

Cole fue reconocida por su enfoque holístico para el control de enfermedades, que incluye tratamiento específico y ayuda a las familias afectadas a obtener los recursos que necesitan para sobrevivir financieramente a infecciones a largo plazo como la tuberculosis (TB).

Ha desempeñado un papel clave en el abordaje de las amenazas emergentes para la salud pública en el condado de Riverside, como el SARS, la pandemia de H1N1, el ébola, la pandemia de COVID-19 y el H5N1. Cole también ha trabajado en el control de infecciones de tuberculosis en centros correccionales y brotes de tuberculosis en la frontera entre Estados Unidos y México como presidente del Consejo Asesor para la Eliminación de la Tuberculosis de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades.

La influencia de Cole se extiende más allá del condado de Riverside, ya que ha sido mentora de la próxima generación de líderes de salud pública y ha colaborado activamente con socios comunitarios para mejorar los resultados de salud en California y los Estados Unidos.

Para obtener más información sobre el control de enfermedades en el condado de Riverside, visite ruhealth.org.

#

Acerca del Sistema de Salud de la Universidad de Riverside - Salud Pública

El Sistema de Salud de la Universidad de Riverside - Salud Pública (RUHS - PH) sirve como el departamento de salud pública del condado de Riverside. RUHS-PH ofrece una variedad de servicios y programas para promover y proteger la salud de todos los residentes y visitantes del condado al servicio del bienestar de la comunidad. RUHS incluye el Centro Médico de 439 camas en Moreno Valley, California, 14 Centros de Salud Comunitarios en todo el condado de Riverside y Behavioral Health, que brinda atención psiquiátrica de emergencia y hospitalización. Visite www.ruhealth.org para obtener más información.